

BENI-MELLAL, le

Monsieur le CONTROLEUR EN CHEF.

REGION DE BENI-MELLAL,  
-----

Monsieur le Contrôleur en Chef,

Dans les circonstances présentes, c'est un devoir pour le Chef de la Communauté juive de Beni-Mellal de venir vous offrir en même temps que le concours le plus entier de tous ses membres, l'assurance absolue qu'ils se tiennent à l'entière disposition des autorités militaires pour leur prêter tout service que celles-ci pourraient leur demander, y compris le service armé.

Je vous prie de transmettre à Sa Majesté le Sultan l'expression de fidèle attachement de ses sujets de religion juive qui obéiront aveuglément aux ordres de sa Majesté.

Nous prions spécialement ces jours-ci pour que le Tout-Puissant protège notre Sultan et la France libérale qui a su accueillir avec tant de générosité les déshérités de tous pays sans distinction de confession.

Veuillez croire, Monsieur le Contrôleur Civil, en notre dévouement.